

destruirlos por centenas de millares. Y a menos de que os penetréis, como se han penetrado algunos reformadores sociales, de una nueva conciencia biológica, os encontraréis arrastrados por el torbellino de vuestra bien intencionada, pero socialmente desastrosa locura.

V

La *cuarta* advertencia de la biología es que la medicina, la higiene, la salubridad y todos vuestros esfuerzos para producir idoneidad física y mental donde sólo se encuentra el vacío, en vez de incrementar, por medio de la selección la inagotable salud, energía y cordura que fermentan en los elementos que componen el protoplasma humano, están debilitando y debilitarán cada vez más la raza humana.

¿Quién aprovecha de vuestra higiene?

¿Quién absorbe vuestras medicinas? ¿Los fuertes o los débiles? Vuestros sabios encaminan sus investigaciones en el sentido de hallar cura para la tuberculosis, la insania, la debilidad del corazón, el endurecimiento de las